

Randonnée de 4,5km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 4,43km, Altitude maximum: 1133m, Altitude minimum: 1016m, Dénivelé cumulé: 140m.
Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

Depuis L'Etoile, prendre la route de Mende et de suite à droite par le petit tunnel sous la voie de chemin de fer. Monter et prendre le petit sentier à droite et qui rejoint l'avenue du Théron au-dessus, prendre à gauche et au bout continuer tout droit jusqu'au Huttes. Prendre deux fois à droite et remonter la piste jusqu'à l'embranchement d'une piste plus large où passe le GR70 Chemin Stevenson. Suivre la piste en montant jusqu'à un croisement de 3 pistes. Prendre à droite sur cette piste forestière qui plus loin retourne sur La Bastide-Puylaurent jusqu'au passage à niveau. Après celui-ci, descendre le petit chemin à gauche vers l'Allier que l'on traverse par la passerelle. Prendre à gauche par la petite avenue et traverser sur la D906 pour suivre en face la piste jusqu'au GR7 - GR72. Descendre jusqu'au centre de La Bastide-Puylaurent en passant devant le boucher puis l'église qu'on laisse sur sa gauche. Descente sur le parking communal et traversée de l'Allier par la passerelle jusqu'au parc de L'Etoile.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-4,5km.htm>

4,5km hike at La Bastide-Puylaurent in Lozere

Distance: 4,43km, Elevation maximum: 1133m, Elevation minimum: 1016m, Elevation gain: 140m
IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (2838OT).

From L'Etoile Guest house, take the road to Mende and immediately right through the small tunnel under the railway track. Walk up and take the small path on the right and reaches the above Theron Avenue, turn left and at the end, continue straight until the hamlet "les Huttes". Take twice on the right and follow the trail who goes up to the junction of the GR70 Stevenson. Goes up on the left and follow the GR70 until a junction of 3 tracks. Turn right on this forest track that later returns to La Bastide-Puylaurent until the railroad crossing. Go down the small path to the left towards the Allier river as you cross the little bridge. Turn left through the small avenue and cross the road D906 to follow the trail until the GR7 and GR72. Turn right down to the center of La Bastide-Puylaurent, pass the butcher and the church on your left side. Crossing the communal parking and the Allier river by the gateway and find back L'Etoile through the garden.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-4,5km.htm>

